

„Radelnde Mitarbeiter“ bieten umweltfreundliche Alternative

## Mit dem Dienstrad günstig und stressfrei zur Arbeit

Berufspendler kennen das Problem: der allmorgendliche Stau auf dem Weg zur Arbeit kostet viel Geld, Nerven und belastet die Umwelt. Wie wäre es, buchstäblich einfach umzusetzen? Denn ebenso wie Dienstwagen unterstützen der Staat und Unternehmen in zwischen gleichermaßen das Dienstfahrrad. Berufspendler profitieren davon in doppelter Hinsicht. Einerseits fördert das Radeln die Gesundheit, andererseits werden Arbeitnehmer, Arbeitgeber und Selbstständige steuerlich entlastet. Die perfekte Rund-um-Lösung für Leasing, Service und Versicherung bietet seit Jahren das Konzept „Radelnde Mitarbeiter“ aus der Fahrradstadt Münster.

Seit Beginn dieses Jahres unterstützt der Fiskus die Anschaffung von Diensträdern noch stärker als bisher. Somit wird der geldwerte Vorteil eines geleasteten Fahrrads oder E-Bikes nur noch mit „0,25 Prozent“ vom Brutto-Listenpreis bei privater Nutzung versteuert. Bei einem 3000 Euro teuren E-Bike zum Beispiel beläuft sich der geldwerte Vorteil demnach nur noch auf schlappe 7 Euro pro Monat – der beste Grund umzusteigen.

### Win-Win-Situation

Sowohl Arbeitgeber als auch Arbeitnehmer profitieren finanziell von der neuen Dienstfahrradregelung. Darüber hinaus bieten die „Radelnden Mitarbeiter“ einen am Markt einzigartigen Service: So werden sämtliche Aufträge, Änderungswünsche oder Serviceleistungen innerhalb kürzester Zeit flexibel und in persönlichem Kontakt abgewickelt. Interes-

senten haben deutschlandweit die freie Wahl des Fahrradfachhändlers ihres Vertrauens, um sich ihr Wunschrad konfigurieren und bereitstellen zu lassen. Darüber hinaus erhält der Kunde für die gesamte Laufzeit des Leasingvertrags einen komfortablen Rund-um-Schutz vergleichbar mit einer Vollkasko-Versicherung, Übernahme der Reparaturkosten sowie einen Pick-up-Service auch für einen Mitreisenden – und das alles ohne einen Cent Selbstbeteiligung im Schadensfall. „Das Dienstfahrrad-Steuermodell bietet allen Beteiligten enorme Vorteile. Nur wissen viele anscheinend noch nicht davon. Das wollen wir ändern“, verspricht Firmengründer und Geschäftsführer Lutz Dahlhues.

### Viele weitere Vorteile

Unternehmen profitieren noch in einer weiteren Hinsicht: Falls gewünscht, vermittelt „Radelnde Mitarbeiter“ zusätzlich die individuelle Gestaltung der Diensträder, vergleich-



Lutz Dahlhues, Zweiradspezialist und Gründer von „Radelnde Mitarbeiter“.

bar mit der Beschriftung von Dienstwagen. „Interessant sind gebrandete Räder im Corporate Design des Unternehmens, die als umweltfreundliche, fahrbare Werbefläche ein deutliches Zeichen setzen und positiv auffallen“, erklärt Dahlhues. Zudem bieten sich Arbeitgebern mit dem Dienstrad-Leasing weitere Möglichkeiten zur Motivation und Bindung ihrer Mitarbeiter, die in Zeiten bedrohlichen Fachkräftemangels gern genutzt werden.

## RADELNDE MITARBEITER



### Das „Radelnde Mitarbeiter“-Prinzip

Tausende zufriedene Kunden haben bisher schon die freie Modellauswahl bis 10 000 € im frei wählbaren stationären Fachhandel genutzt. Neben den steuerlichen Vorteilen und dem Senken der Lohnnebenkosten bestehen weitere Fördermöglichkeiten für den Arbeitgeber in Kooperation mit der Grenke AG durch die NRW-Bank und die KfW-Bank. Der Umsetzung individueller Wünsche von Unternehmensseite steht nichts im Wege.

Mehr Informationen gibt es unter:  
[radelnde-mitarbeiter.de](http://radelnde-mitarbeiter.de)